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В Левобережной части города в пуско-наладочном режиме заработала долгожданная
баня. Но около недели назад от посетителей бани стали поступать жалобы на
некоторые недоделки. Не откладывая дел в долгий ящик, начальник отдела по
взаимодействию с ТОС М.А.СМИРНОВ выехал на место, чтобы лично разобраться в
проблеме и выяснить, что же вызвало у населения нарекания.

  

По словам Михаила Александровича выявилась следующая проблема: отсутствие
должного стока воды. Есть у людей жалобы и на то, что баня не прогрета, не сделаны
плинтусы, а при установке пластиковых окон обналичка выполнена не везде.
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По всем выявленным проблемам начальник отдела по взаимодействию с ТОС
М.А.СМИРНОВ доложил в ближайший после выезда понедельник, 14 октября, Главе
Администрации  города С.А.ПАРФЕНОВУ. И в тот же день он в свою очередь также
лично выехал на место. Результатом выезда стало обещание подрядчиков, которые
выполняли работы, устранить все имеющиеся недочёты до 1-го ноября.      

  

Кроме сказанного можно отметить, что баня долго не эксплуатировалась, в ней
повышенная влажность, в помывочном зале недостаток температурного режима.
Рассматривается вариант установки в левобережной бане ванной. Это актуально,
потому что люди ходят в баню преимущественно пожилые, и стоять под душем им
зачастую тяжело.

  

Из положительных моментов работы бани можно отметить востребованность (от 60 до
80 человек в банный день), отсутствие претензий к работе парной. В целом, как
комментирует ситуацию начальник отдела по взаимодействию с ТОС М.А.СМИРНОВ, по
большей части работой бани народ удовлетворён.

  

Александр ГЛАДЫШЕВ
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